

Centre-Pressé, 22 novembre 2017

Didier Lallement nommé préfet de région Nouvelle-Aquitaine

Le conseil des ministres a nommé ce matin un nouveau préfet de région.

Préfet de **Nouvelle-Aquitaine** depuis avril 2015, **Pierre Dartout** a été nommé préfet de **Provence-Alpes-Côte d'Azur et des Bouches-du-Rhône**, ce matin, lors du conseil des ministres au palais de l'Élysée à Paris. Il a été à la manœuvre pour mettre en place la nouvelle organisation des services de l'État en région liée à la réforme territoriale.

Conseiller maître, président de section à la Cour des comptes, **Didier Lallement** lui succède à la tête de la préfecture de région à **Bordeaux**. Natif de Lyon (1956), diplômé de l'Institut supérieur de gestion (ISG), il a un parcours de haut fonctionnaire. Sous-préfet, il devient en 1991 directeur du cabinet de **Jean-Pierre Sueur** au secrétariat d'État aux collectivités locales, puis devient directeur général des collectivités locales avant de retrouver la préfectorale, nommé **préfet de l'Aisne** entre 2000 et 2001. Directeur de l'administration pénitentiaire au ministère de la Justice de 2001 à 2004, Didier Lallement enchaîne avec la préfecture de **Saône-et-Loire** prend ensuite la tête du cabinet de **Dominique Perben** alors ministre des Transports, de l'Équipement, du Tourisme et de la Mer entre 2005 et 2007. Sa carrière se poursuit à la tête de la direction générale de l'**Aviation civile** au ministère des Transports, avant de devenir **secrétaire général du ministère de l'Écologie**, de l'Énergie, du Développement durable et de la Mer d'octobre 2007 à juillet 2010. Il est nommé par la suite **préfet de la région de Basse-Normandie** et du Calvados, à Caen, avant d'intégrer le ministère de l'Intérieur comme secrétaire général et haut fonctionnaire de Défense.



Didier Lallement succède à Pierre Dartout qui rejoint la région Paca
Photo Maxppp.